
   
         

 

 

 

 

 

 

 

 
 

【点鐘】 

【国家斉唱】 

【ロータリーソング斉唱】 

 

【ゲストビジター紹介】 

地区幹事 木村 亮様 

 

浦和レッズダイアモンド 

青少年交換留学生 アレックスくん 

 

【会長あいさつ】        荒井信宏会長 

 

 

 

皆様、こんにちは。 

 本日はたくさんのお客様にお越し頂きました。 

まず、この後の行事で卓話を頂きますポラス株式会社コミュ

ニケーション部の伊藤  様、浦和レッドダイヤモンズ株式

会社パートナー営業部本部長の戸苅淳（トガリジュン）様、

卓話とても楽しみです。本日はよろしくお願い致します。 

  また、2月のアラウンド50会に参加して頂きました株式

会社リレースの盛下元（モリシタゲン）様がいらっしゃって

下さいました。お昼の例会も楽しんで行って下さい。 

  そして、井原ガバナー年度の地区幹事であったさいたま

新都心ロータリークラブの木村亮（キムラアキラ）様、木村

様が所属する株式会社セレモニーの菅原敏幸（スガハラトシ

ユキ）様にもお越し頂きました。越谷南ロータリークラブの

例会をゆっくり見て、楽しんで行って下さい。 

 

 

 さて、4月に入ったのにもかかわらず、昨日は気温が10度

以下で真冬並みの寒さでしたね。皆様には体調には充分 

留意して、これから始まる楽しい 10連休に備えて頂ければと

思います。 

 

これからの例会でも何度となくお伝えすると思いますが、

5月 25日（土）は我クラブの創立 45周年記念式典がギャザ

ーホールにて開催されます。会員の皆様にお願いです、是非

5月25日は今からカレンダーまたはスマホにしっかりと予定

を入れておいて下さい。そして、越谷南ロータリークラブ全

員参加でこの日を盛り上げましょう。 

 

【幹事報告】    中村直弘幹事 

 

 

【今年度】 

⚫ 越谷南高校から吹奏楽部第 34 回定期演奏会のご案内を

頂きました。5/2(木)、場所はサンシティで、昼の部 13

時開演、夜の部 17 時開演です。毎回大変素晴らしい演

奏会ですし、5月25日の当クラブ創立45周年アトラク

ションでもお世話になります。ぜひ多くの会員で観に行

きましょう。 

【次年度】 

⚫ 明日 4 月 12 日(金)は地区研修・協議会です。8:30 南越

谷駅改札前に集合、大宮ソニックシティにて10:20点鐘、

午前中の本会議の後、各部門の分科会に別れます。対象

の方はご参加頂けますよう宜しくお願い致します。 

 

 

201９年 ４月 １１日  第 2192回例会 会報 

 



【委員会報告】 

会員増強委員会 長澤委員長 

 

例会終了後、増強委員会を開催します。 

場所は、来週 新例会場を視野に置いた場所で視察をしてみま

す。レイクタウンの方の南百自治会館で机の設置だとかを 

打ち合わせしたいと思います。 

会場運営委員以外の方も興味のある方は是非来ていただいて、

いろいろなご意見をいただきたいと思っております。 

宜しくお願い致します。 

 

プログラム委員会         石川委員長

 

 

例会集終了後、プログラム委員会を開催いたします。 

プログラム委員会の方は是非お集まりください。 

宜しくお願い致します。 

 

 

 【贈呈】 

青少年交換学生アレックス君へおこづかいを渡します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 【ガバナー補佐挨拶】   大熊進ガバナー補佐 

 

皆様こんにちは。お客様ようこそおいでくださいました。 

４月１日に行われましたポリオ撲滅ＩＭ記念ゴルフコンペに

多数の参加をいただきまして、また会員の皆様には早朝より

お手伝いいただきましてありがとうございました。 

お陰様で１６０名近い大コンペでございまして、無事終了い 

たしました。今はですね、収支決算の方をやってるところで 

ございます。これで私の役目はほとんど終わりましてあと残 

り２ヶ月ちょっとで御座いますけども昨日もガバナー補佐会 

議がございましてガバナーの方からちょっとアドバイスを受 

けまして、まあ米山と財団の寄付がですね、えー自分のクラ 

ブが１００％達成していると話を聞いていても気分がいいん 

ですけど、我がクラブはですね米山にしても財団にしても、 

もう１歩もう２歩３歩くらい少ないんですね。今日も飯泉副 

委員長がロータリー財団寄付を集めておりましたけどもどう 

かですね５月になってきますと実績は小林年度に移ってしま 

うんです。ですから中川年度で実績を残すには、この4月が 

最後でございます。どうかですね次のガバナーの方に実績が 

行かないように中川ガバナーは必至でしておりまして私も補 

佐としてですね自分のクラブからやっぱり多く寄付を出した 

いという気持ちでございまして一つ会員の皆さんご理解くだ 

さいよ。宜しくお願い致します。 

2016-1７年度地区幹事 木村 亮様 

 

皆さん、こんにちは。ご紹介に預かりましたさいたま新都心

ロータリークラブの木村亮といいます。宜しくお願い致しま

す。井原年度で地区幹事を務めておりまして次が浅水年度で

御座いまして染谷さんとは親しく地区で机を並べておりまし

た。私、生業は冠婚葬祭業でございまして特に葬祭の方に 

結集して、ようやく南越谷にもセレモニーが出来ました。 

そんな折、染谷さんから地区でお目にかかる度に是非ひとり

紹介しろと脅迫を受けまして、ただ大概の人たちは難しいな

と思いまして、この菅原顧問は去年の３月まで越谷警察署の

署長をされておりました。縁あってうちの会社に顧問として

お勤めいただいております。ロータリーあるいは職業奉仕に

は全くわかりませんが、職質についてはプロでございますて 

是非おわかりいただいてお仲間に入れていただきたいと思い

ます。どうかひとつ宜しくお願い申し上げます。 



入会予定者 （株）セレモニー 菅原敏幸様 

 

木村取締役からご紹介いただきました菅原でございます。昭

和３２年生まれ６１歳ということで、現在,セレモニーで第二

の職場で働かせていただいております。 

 越谷には在任中１年間住んでおりましてお世話になりまし

た。力不足で何ができるかわかりませんが、どうかよろしく

お願いします。 

 

入会予定者（株）リレース 盛下 元 様 

 
株式会社リレースの盛下と申します。宜しくお願い致します。 

商工会議所でご縁がありして、先日都内での食事会に参加さ

せていただきまして、今回初めて例会にも参加させていただ

いております。蒲生駅の西口にある会社なんで、まだ出来て

２年目です。まだまだ分からないことばかりで勉強させてい

ただきたいと思っております。宜しくお願い致します。 

3分間スピーチ  ロータリー情報委員会 中島委員長 

 
ＲＩの規定審議会が３年に１度ありましてロータリーの法律

みたいなものをつくる審議会というのがありまして今年度は

その審議会の決議事項を決定する説明会が５月にあります。 

 

 

 POLUSコミュニケーション部 伊藤様 

 

 

こんにちは。私はメンバーである中内からポラスが６年前か

らサポートをさせていただいております浦和レッドダイアモ

ンズの営業本部長をしている戸狩様に浦和レッズの近況とス

ポーツを使用しての地域の貢献というような切り口で卓話を

いただこうかと思っております。 

弊社もお陰様で50周年を迎えまして、また35年間南越谷

阿波踊りを皆様にご協力いただきましてやらせていただいて

おります。そういった延長戦で埼玉県を代表するスポーツの

浦和レッズサッカーチームを応援したいということでやらせ

ていただいております。 

 きっと楽しいお話、経営に為になるお話をしていただける

と思います。どうぞお時間頂ければと思います。 

卓話 浦和レッドダイアモンズ 戸狩様  

 

 
こんにちは。浦和レッズの戸狩です。宜しくお願い致します。 

このような機会を頂きまして誠にありがとうございます。 

また、日頃から今回ご紹介いただきましたポラス様には大変

お世話になっておりましてこの場をお借りいたしまして感謝

申し上げます。 

 
浦和レッズの理念に照らし合わせて浦和レッズの活動を紹介
したいと思います。 

浦和レッズの宣言 

浦和レッズは、サッカーを初めとするスポーツの感動や喜び
を伝え、スポーツが日常にある文化を育み、次世代に向けて
豊かな地域・社会を創っていきます。 

根本的な活動方針 

1. 浦和レッズは、社会の一員として、青少年の健全な発育に寄与
します。 

2. 浦和レッズは、地域社会に健全なレクリエーションの場を提供
します。 

3. 浦和レッズは、さいたまと世界をつなぐ窓になります。 

https://www.urawa-reds.co.jp/club/phirosophy.html#development
https://www.urawa-reds.co.jp/club/phirosophy.html#development
https://www.urawa-reds.co.jp/club/phirosophy.html#recreation
https://www.urawa-reds.co.jp/club/phirosophy.html#recreation
https://www.urawa-reds.co.jp/club/phirosophy.html#connect


私たち、浦和レッズの存在理由は、サッカーをはじめとする
スポーツを通じ、大切な価値とは何かを伝え、よりよい豊か
な地域・社会を創って、次世代につなげることにあります。
浦和レッズは、活動を通じて、スポーツの持つ力を表現し、
スポーツを見る人、行う人、支える人が一人でも多く増える
地域や社会を創り、スポーツを文化として育んでいきます。
そうしたスポーツが文化としてある社会は、次世代にとって
よりよい豊かな地域を作り、社会を作っていくはずです。 
 そのために浦和レッズは、特にサッカーの持つ「教育」「活
力の提供」「異文化との出会いと調和(多様性)」という価値
の提供を、根本的な活動方針に据え、みなさまに貢献できる
よう努めていきます。 

浦和レッズはハートフルクラブという幼児から小学生を対象
としたサッカースクールを各地で開催しております。 
サッカーを教えるというより心を育む。サッカーえお通して
大切なことを伝える活動です。ハートフルクラブのキーワー
ドは３つ「一生懸命・楽しく・思いやりを持って」という３
つをテーマにしています。 
元Ｊリーグの選手などコーチが１０人います。年間500 回ト
ラック２台で小学校や幼稚園を回ります。年間のランニング
コストが結構かかります。それをどうするかがわたくしの仕
事です。 
私たちだけでなく、企業の皆さんにご支援頂いて一緒にやる
方法を考えられないかと思います。 
まず、活動の内容を言語化し言葉に置き換えて、ネーミング
やロゴを考え、活動の時にバナーを付けさせて頂き、そこに
社名を入れて頂き、トラックにも、ウエアーにも入れて頂き
地元のお客様を回らせていただいてこういう活動を一緒にし
てくれませんか。一緒にやりませんか。と活動してご支援い
ただけるように活動しております。 
―中略― 
お手元に「Reds Business Club」というパンフレットを配ら
せていただきました。お時間がございましたらご覧ください。 
皆さまのご家族・社員の方に浦和レッズの試合にご観戦いた
だけましたら幸いです。 
このまち、埼玉県を元気にして行きたいと思いますので、引
き続きよろしくお願いします。ご清聴ありがとうございまし
た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【スマイル】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【出席報告】 

例 会 日 平成3１年4月 11日 

会 員 数   45名 出席 23名 

出席免除者    3名 欠席 19名 

出 席 率 48.9％ 前々回MU  名 

M U 修正率 100％ 会報担当：石川・事務局 

 

 

【会報担当より一言】 

 

浦和レッドダイアモンズ 戸狩様 卓話ありがとうございま

した。 

スマイル 24 件    26,000 円 
累計        1,404,752 円 
木村亮様、 
染谷、赤松、神谷、松本、赤松、飯泉、大熊、田中、
長澤、岩淵、荒井、染谷、中村、中内、深井、石塚、 
瀬尾、中島、深沢、赤松、斎藤、石川、濱野、小池 
 

皆様ありがとうございます。 


